

「ぶどうのようにつながって 笑顔いっぱいの学校」をめざして ～学校評価アンケート(1回目)結果報告～

柏崎小学校では、「主体的に学ぶ柏っ子の育成」を令和3年度の学校目標に掲げ、やる気・根気・勇気と関連付けて、「学びづくり」「心づくり・仲間づくり」「体づくり」に保護者・地域の皆様と一緒に取り組んでまいりました。7月に回答していただいた学校評価アンケートの結果を一部報告します。

○保護者アンケート全12項目中、7項目において、「よい」「おおむねよい」を合わせた数値は、80%から90%と高い数値となりました。

○80%を下回った5項目の結果です。

④お子様は、学年の目安となっている時間（1・2年生30分間、3年生40分間、4年生50分間、5・6年生60分間）、毎日勉強していますか？

⇒「勉強している。」「おおむね勉強している。」合計76.4%（昨年度7月71.0%）

⑤お子様は、土曜日や日曜日などの休日に、家で本を読んでいますか？

⇒「読んでいる。」「おおむね読んでいる。」70.8%（昨年度7月70.0%）

⑥お子様は、家族のために進んで手伝いをしていますか？

⇒「手伝いをしている。」「おおむね手伝いをしている。」76.9%（昨年度7月64.0%）

⑦お子様は、近所の人や地域の人に「おはようございます。」「こんにちは。」など進んであいさつをしていますか？

⇒「あいさつしている。」「おおむねあいさつしている。」76.9%（昨年度7月74.0%）

⑩お子様は、テレビ、ゲーム、インターネットなどを見たりしたりする時間を親と決めていますか？

⇒「決めている。」「おおむね決めている。」78.7%（昨年度7月74.0%）

※12月のアンケート結果も踏まえ、子どもたちと振り返り、今後の教育活動に生かしてまいります。

12月の行事予定

共に、柏っ子のために

いじめはゆるしません！

八戸市では、4・5月、6・7月、8・9・10月と3期に分けていじめの調査をしています。本校でも行ったところ、8・9・10月に1件「友達にたたかれた。」という訴えがあり、市教育委員会に報告するとともに、友達関係改善に向けて指導いたしました。現在、その後の様子について経過を見守っているところです。

柏崎小学校では、「いじめは絶対にゆるさない」ことを約束し、早期発見・早期解決に向けて全力で対処しています。

ご家庭でもお子様の様子からお気づきの点や心配なことなどがございましたら、遠慮なくお知らせいただければ幸いです。

日	曜	行 事
1	水	あいさつ運動：2の1
2	木	全校朝会 地域学校連携協議会 5・6年生6時間授業
3	金	ベルマーク袋回収
6	月	学納金振替日 あいさつ運動開始：2の2 PTA役員会 スケート教室4年生
9	木	音楽朝会 委員会活動
10	金	社会科見学3年生
13	月	あいさつ運動開始：2の3
14	火	第三中学校授業見学6年生
15	水	校外子ども会
16	木	5・6学年6時間授業 スケート教室3年生 居住地交流6の1
17	金	スケート教室2年生
20	月	あいさつ運動開始：企画委員会
23	木	2学期終業式 4時間授業 給食あり
24	金	冬季休業～1月12日（水）